



VENDANGE 2007 : UN RENDEMENT TOUJOURS TRES FAIBLE

Le rendement à l'hectare est faible au mas de Vedel grâce au terroir sec et caillouteux à souhait (les « grès » selon la dénomination régionale), grâce aux cépages choisis et à leurs porte-greffes et aussi du fait de la conduite de la vigne et notamment de la taille en cordon de royat.

Mais de surcroît nous éliminons au mois de juin une partie des jeunes grappes pour concentrer la qualité sur les fruits restants : c'est la « vendange en vert ». Chaque coup de sécateur est un crève-cœur, mais c'est à ce prix que le rendement à l'hectare sera, cette année encore, inférieur à 10 hl/ha, cinq fois moins que le maximum admis dans l'appellation.

PAS DE VENDANGE PRECOCE

Les vendanges ont eu lieu au mas de Vedel les 19 et 20 septembre, au moment jugé opportun par Morvane Ceillier, notre œnologue, sous un beau soleil.

L'équipe était animée comme chaque année par Marcel Bourrely. Personne ne peut dire le nombre de sécateurs que ce jeune homme de 82 ans a usés...



extrait du journal VITI n°333 Octobre 2007 :

LANGUEDOC-ROUSSILLON : UNE DIVERSITE AROMATIQUE.

" le millésime se présente bien avec un très bon état sanitaire". La quasi-absence de pluies estivales associée à des températures globalement fraîches a favorisé des "développements aromatiques intéressants, ainsi que des couleurs soutenues, sur l'ensemble des cépages". Les analyses et les dégustations de baies montrent " des pulpes fruitées et des pellicules peu tanniques et peu astringentes". Le fait marquant est certainement la diversité aromatique des raisins, offrant une large palette de profils produit. Les rendements, plutôt faibles, promettent un millésime de qualité en particulier sur les Sauvignons et sur les Syrahs